

Le président bolivien élu Luis Arce prendra ses fonctions le 8 novembre



La Paz, 24 oct. (RHC).- Le président élu de Bolivie Luis Arce, sera investi de ses fonctions, le 8 novembre.

«Conformément à la Constitution et à la loi, le président élu, Luis Arce Catacora, prêterait serment le 8 novembre, devant l'Assemblée législative au cours d'une cérémonie solennelle», a déclaré la présidente du Sénat Eva Pacho.

Vendredi, le Tribunal Suprême Électoral a officiellement proclamé la victoire de Luis Arce, du Mouvement vers le Socialisme (MAS), aux urnes avec 55,10 % des voix lors des élections générales du 18 octobre.

Les élections ont eu lieu près d'un an après le coup d'État contre Evo Morales, le 10 novembre 2019.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237733-le-president-bolivien-elu-luis-arce-prendra-ses-fonctions-le-8-novembre>



Radio Habana Cuba